



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

SANCIONA CON FUERZA DE

LEY:

ARTÍCULO 1°. – Declárase "Capital Provincial del Vóley" a la ciudad de Villa Ocampo, departamento General Obligado.

ARTÍCULO 2°. – Comuníquese al Poder Ejecutivo.

María Laura Corgniali
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente

Desde el año 1989, cuando los equipos de los Institutos General Obligado y Virgen Niña se destacaran en competencias intercolegiales, representantes de la ciudad de Villa Ocampo decidieron organizar un Campeonato que permita a los jugadores oriundos del norte santafesino demostrar las capacidades en la práctica y competencia de este deporte.

En la primera edición realizada ese mismo año participaron 6 equipos, representantes de “El Colorado” de Formosa, “General San Martín” y “Machagay” del Chaco, “Regatas Corrientes”, “Instituto General Obligado” y “Santísima Virgen Niña” de Villa Ocampo, resultando ganador éste último. En la rama femenina participaron los dos equipos locales junto a “Machagay” de Chaco y “El Colorado” de Formosa quien sería el ganador.

La concreción exitosa de la competencia demostró que las asociaciones de la ciudad de Villa Ocampo estaban en condiciones de organizar un evento deportivo importante, con el esfuerzo de los jugadores, profesores, padres y la comunidad en general. La participación comunitaria desbordó el estadio de “Bomberos Voluntarios”, única cancha en la que se jugó el torneo, superando las 1.000 personas asistentes a la final. El éxito trajo aparejada una preocupación: la escasa infraestructura deportiva de nuestra localidad.

A partir de allí el Torneo creció de manera ininterrumpida y superando los límites imaginados por sus impulsores. La excelente atención y comodidades que se brinda a las delegaciones asistentes, la comida acorde a una alta competencia deportiva, la sana diversión que se propone a los jóvenes hace que año tras año más equipos se encuentren interesados y puedan participar. La limitante continúa siendo la infraestructura deportiva, puesto que sólo se cuenta con dos canchas para que, desde jueves a domingo de la semana intermedia de las vacaciones de invierno, se jueguen más de cien partidos de altísimo nivel.

En 1996 el Torneo adquiere otra dimensión y escala y pasar a ser internacional por la presencia de un equipo de Paraguay, participación que se volvió permanente desde entonces. En 1997 se adueña del campeonato en ambas ramas el equipo de Brasil, instalándose desde ese momento un clásico entre equipos argentinos y brasileños.



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Además, la simultánea incorporación de nuevas instituciones participantes y el logro de un alto nivel de competitividad permitió que equipos como la Selección Argentina Sub18, Boca, River y otros de mucha trayectoria nacional se sumen a competir, impulsando en el resto de las asociaciones a contar con una preparación deportiva de mucho nivel.

En el año 2001 se firma un convenio entre la Municipalidad de Villa Ocampo, original organizadora del evento y la Asociación Bomberos Voluntarios de Villa Ocampo, quienes se hacen cargo de toda la organización del evento y la explotación económica, quedando en manos del Área del Deporte de la Municipalidad las invitaciones a los clubes participantes en la Copa Ciudad de Villa Ocampo.

La explotación del Torno en manos de Bomberos Voluntarios dio rápidos frutos para la comunidad ocampense: con los recursos generados en el primer año, se construyeron duchas, vestuarios, sanitarios y la primera etapa de las tribunas elevadas. En años siguientes se continuó con la construcción de tribunas elevadas, que otorga mayor comodidad y permite albergar a casi 2500 personas en cada final del domingo.

La excelente organización de Bomberos Voluntarios incluye la contratación de seguros de responsabilidad civil para los días del evento, guardia de enfermería, médica y traumatología e incremento de la seguridad tanto en el predio como en la ciudad con mayor presencia policial.

Desde los inicios, al llegar cada año el mes de julio, Villa Ocampo late al son de los compases y de la alegría de la juventud que, desde distintos puntos del país y países vecinos, se acercan a jugar el reconocido Torneo Internacional e Interprovincial de Vóley.

Superando todo lo soñado por sus mentores, el campeonato es reconocido por todos los que viven y disfrutan el vóley, constituyéndose en orgullo de toda una comunidad local y regional.

Por esta competencia han pasado muchos de los jugadores que hacen historia en la competitiva Liga Nacional de Vóley, en el exterior e incluso integrantes del Seleccionado Nacional de Mayores.



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En el espíritu, la piel y el cuerpo de cada ocampense en estos días se potencian la solidaridad, la amistad, el afecto y la camaradería necesaria para que cada uno de los visitantes se sienta tan bien como en sus propios hogares. Esa es una marca registrada del Torneo de Villa Ocampo, ese es una parte del merecido orgullo de la ciudad

En estos años, Bomberos Voley de Villa Ocampo incrementó notablemente la cantidad de chicos y chucas que practican esta disciplina, alcanzado en la actualidad los 350 deportistas desde los 5 años en la práctica de iniciación deportiva y vóley. La subcomisión, a través de esta actividad, cumple un importante rol social conteniendo deportivamente a la juventud

Por estos motivos, y por considerar que el actual Torneo Internacional e Interprovincial de Voley, su historia y crecimiento, resume en gran medida todo el potencial que la cultura del deporte y la participación comunitaria tienen para lograr éxitos colectivos, difundir valores y espíritu de trabajo en equipo e impulsar la práctica del deporte desde edades muy tempranas, sostenemos que la ciudad de Villa Ocampo tiene historia, presente y futuro en sus instituciones y deportistas para erigirse como “Capital provincial del Voley” e impulsar, desde el norte santafesino, la difusión y práctica de este deporte en toda nuestra provincia.